
J'ai appris à me contenter

de l'état où je me trouve.

Je sais vivre dans l'humiliation, et je sais

vivre dans l'abondance. En tout et

partout, j'ai appris à être rassasié et à

avoir faim, à être dans l'abondance et à

être dans la disette.

Je puis tout par celui qui me fortifie.

Philippiens 4.11b-13
Janvier 2017

Avant tout, sachez qu'

aucune prophétie de l'Ecriture ne peut

être l'objet d'interprétation particulière, 

car ce n'est nullement par une volonté humaine

qu'une prophétie a jamais été présentée, mais

c'est poussés par le Saint-Esprit que des

hommes ont parlé de la part de Dieu. 

2 Pierre 1.20-21
Février 2017

Car je n'ai pas honte de l'Evangile :

c'est une puissance de Dieu

pour le salut de quiconque croit, 

du Juif premièrement, puis du Grec.

En effet la justice de Dieu s'y révèle 

par la foi et pour la foi, selon qu'il est écrit : 

Le juste vivra par la foi.

Romains 1.16-17
Mars 2017

C'est pas la grâce en effet 

que vous êtes sauvés, 

par le moyen de la foi.

Et cela ne vient pas de vous, 

c'est le don de Dieu.

Ce n'est point par les œuvres, 

afin que personne ne se glorifie.

Ephésiens 2.8-9
Avril 2017


